

# 愛する故郷 小笠原



令和5年6月 文責：校長 佐野紳二

## 小笠原小学校の6月です

例年以上に降水量が多くなっている感じがする6月ですが、梅雨の晴れ間を縫いながら、子どもたちは元気に活動をしています。6年生の修学旅行をはじめ、校外学習も順調に行われています。6月の子どもたちのようすを紹介します。

### さつまいもを植えました（1年生）



### シャトル・ランに挑戦（2年生）



1年生は生活科でさつまいもの苗を畑に植えました。秋には大きないもが収穫できると思います。また、この時期は各学年体力テストを行っています。2年生もシャトル・ランに挑戦！去年より記録が伸びた子が多かったようです。

### 地区探検で久成寺にお邪魔しました（3年生）



### 浄水場・清掃センターの見学（4年生）



### グループでの学び合い（5年生）



3・4年生は社会科見学に出かけました。地域の皆様にもお世話になりました。

修学旅行（東京・鎌倉方面 6年生）



5月30日から6月1日まで、修学旅行に行ってきました。コロナの感染症対策が緩和され、4年ぶりに東京を訪れました。1日目は江ノ島水族館と鎌倉散策、2日目は国立科学博物館・上野動物園・国会議事堂・東京タワーの見学、3日目はキッザニアでの職業体験と、充実した2泊3日の旅行になりました。心配されていた雨もほとんど降られることなく（火曜日から木曜日の旅行だったので、2日の大雨の影響も受けずに済みました）学習を深めることができました。

## 色別集会



## 水遊び・水泳のようす



たてわり班での異年齢集団の活動も計画的に行われています。色別集会のあとにはたてわり班ごとの遊びも行われ、1年生から6年生までが楽しいひと時を過ごすことができました。また、月の後半には水泳の授業も始まりました。まだ水がちょっと冷たそうですが、子どもたちは嬉しそうにプールに入っています。